

令和3年になり
早いもので少しずつ
春の足音が聞こえて
きています。

昨年当初から新型コロナウイルス感染症拡大で、私たちの生活は大きく変わりました。コロナ禍の中、皆さまどう過ごされていましたか？ 今迄の当たり前と思っていた生活が制限されることで、辛抱だつたり、寂しさだつたり、かつてない気持ちや不自由さを感じたり、さまざまに困難に直面された方も少なくなかつたのではないか。
そんな思いや気持ちを少しでも皆様と共有できればと片瀬地区にお住まいの方々にいろいろと伺つてみました。

まだまだ続くコロナ禍を、少しでも前向きな気持ちでお過ごしいただければ幸いです。



コロナ禍のなかで、私の過ごし方

片瀬社協
だより

し
あ
わ
せ

令和3年3月25日発行
編集・発行
片瀬地区社会福祉協議会
藤沢市片瀬3丁目9番6号
片瀬市民センター内
☎ 0466(27)2711



マラソン中心の生活は10年前と殆ど変わっていません。例えば8月の月間走行距離は300kmでした。日頃疎遠になつていた友人との通信も増えました。立ち止まつて自分の生き方の評価ができる有益な時期であります。



7月半ば頃、実家の母が倒れ、自
肅の中、恐々新幹線に乗りました。
それから往つたり来たりの日々が続
き、いつも感染しないかと不安でし
たが、そんなことも言つておれず、
今も月一の新幹線通いは続いていま
す。コロナ禍の中、帰省や冠婚葬祭
等を諦めた方も多いと思います。交
通手段等、感染のリスクを出来るだ
け減らし、最善の方法を考え家族皆
で乗り越えた介護でした。



仕事の内容上、普段より忙しくなりました。それでも読書の時間が増え、テレビゲームで毎日汗だくになりました。それともう少し運動をし、かえつて身体の調子が良くなりました。ゲームで孫や夫とも共通の話題ができ、会話が増えたことは良かったです。年間4回位行っていたコンサートに全く行はなくなつたことは残念ですが、断捨離やネットショッピングを楽しんでいます。

全く普段と変わらず生活しています。（70代 男性）

日頃の習い事や筋トレに通えなくなり体重の増加が気になり始めました。家でラジオ体操やストレッチをしましたが徐々に手抜きになり筋力の衰えがはつきり判るようになつてきました。また、外出が制限されると食べることしか楽しみがなくなりましたが前々から料理に興味を持つ夫が色々作ってくれ、メニューを決め1日の行動も決めました。その結果3キロ減量することが出来ました。夫婦揃つて元気で居られるのも食事と夕方のマスクをしてのウォーキングがベースになつてているのではと感じています。（70代 女性）

休刊にあたつて

白井
銘齋

「しあわせ」休刊の連絡をいたたいたときには、創刊の頃を思い出しました。手許に残っている創刊号の発行日付は平成5（1993）年12月10日となっています。まだ20世紀だったのですねW
当時、急速な高齢化に伴つて地区の新しいコミュニティー施設（現在の「しおさいセンター」）の建設計画が進められており、それを機に地域福祉の一層の充実を目指して地区社協の組織を整備し直したのですが、そのときに新規事業として立ち上げたのが、社協の活動状況をお伝えするための広報部会であり、「しあわせ」だったのです。
私は部会長の福島其一さんから編集長を任せられ、以来、55号まで、年に2回、一時期は3回紙面づくりに関わらせていただきました。27年になります。江の島の灯台も建て替わり、鵠生園も鵠沼か

「しあわせ」休刊の連絡をいたいたときには、創刊の頃を思い出していました。手許に残っている創刊号の発行日付は平成5(1993)年12月10日となっています。まだ20世紀だったのですねW

当時、急速な高齢化に伴つて地区の新しいコミュニティー施設（現在の「しあさいセンター」）の建設計画が進められており、それを機に地域福祉の一層の充実を目指して地区社協の組織を整備し直したのですが、そのときに新規事業として立ち上げたのが、社協の活動状況をお伝えするための広報部会であり、「しあわせ」だったのです。

私は都会長の富島其一さんから

いたときには、創刊の頃を思い出していました。手許に残っている創刊号の発行日付は平成5(1993)年12月10日となっています。まだ20世紀だったのですねW

当時、急速な高齢化に伴つて地区の新しいコミュニティー施設（現在の「しあさいセンター」）の建設計画が進められており、それを機に地域福祉の一層の充実を目指して地区社協の組織を整備し直したのですが、そのときに新規事業として立ち上げたのが、社協の活動状況をお伝えするための広報部会であり、「しあわせ」だったのです。

今回、諸般の事情から心ならずも休刊となつてしまいますが、いざれ一層すばらしい「続・しあわせ」が復刊されることを固く信じて、楽しみにしております。読者の皆様、そのときまでどうかしばらくお待ちください。

最後に私事で恐縮ですが、昨秋10月に思いがけず腸壁に穴があく病を患い、幸い生還はしたものの、体力・集中力が格段に落ちてしまいました。長い間のお力添えに心から感謝いたします。

それでこの際、編集長のお役を誠に勝手ながら辞させていただきまます。長い間のお力添えに心から感謝いたします。



27年間愛され続けてきた片瀬地区
社協広報紙「しあわせ」ですが、残
念ながらこの度休刊の運びとなりま
した。

編集後記

今後、片瀬地区社会福祉協議会の事業報告等は「片瀬社協ニュース」(年3回発行予定)、「片瀬地区ポータルサイト」でお知らせします。

《ポータルサイトアドレス》
<https://chiiki-bosai.jp/hp/kataseportal>



広報部会と言つても、ほとんどの委員が編集の経験はなく、取材、読み合わせ、校正も手探り状態ではありましたが、それでもなんとか形になり、印刷された「しあわせ」を委員のみなさんとワイワイ言いながら仕分け作業をする時などは、とても“しあわせ”な時間でした。

いま世の中は、コロナによつて大変な状況となつています。かつてのようないつ戻るのかと不安になることもあります。その中でも小さな“しあわせ”を見つけ、過ごしていきたいと思います。

長い間本当にありがとうございます。再会の日までどうか皆さまお元気で。



広報部会

大館奈緒美

